

Communiqué de presse



Il faut soutenir les vélos du Batardeau

L'Yonne républicaine d'aujourd'hui (23 mars 2023) annonce le rachat du Batardeau (ex-Maison du Vélo) par la Ville d'Auxerre.

La location de vélos, la réparation, la location de bateaux et de paddles vont disparaître purement et simplement. C'est un coup dur porté à l'animation de la véloroute, au tourisme auxerrois, à l'emploi (10 emplois en saison) et au développement de la pratique du vélo, au moment où la CA lance son plan "AuxR'M le vélo ». Le Batardeau est un acteur local associé à cette politique de mobilité douce.

Nous demandons à Monsieur Marault, maire d'Auxerre, de prendre conscience du gâchis et de trouver un repreneur et un nouveau local si, comme annoncé, le propriétaire actuel jette l'éponge.

Le bureau d'Auxerre Écologie Solidarités

Laurence Bondoux - Marie-Noëlle Lehodey - Florence Loury

Daniel Lubraneski - Denis Martin